

平成29年3月27日

つばさ通信 4月号



少しずつ温かい日が増え春らしくなってきましたが、みなさまいかがお過ごしでしょうか。つばさ高等学院・つばさスクールでは3月3日に卒業式を無事執り行いました。在校生の皆さんは出席ありがとうございました。さて、現在高校生は春休み中ですが、つい夜更かししてしまい生活リズムが乱れてしまっている人はいませんか。つばさ高等学院は4月10日から再開です！みなさん元気に登校してくださいね。

さて、卒業式に出席した生徒のみなさんにはお伝えをしましたが、昨年度いっばいで教務部長の青木が一身上の都合により退職となり、今年度から新しい職員、西中伸（にしなかしん）を迎えます。昨年度までナカジユクの東川口教室の教室長として勤務し、高校受験・大学受験の知識も豊富な頼りになる講師です。これからどうぞよろしくお願ひします。

初めまして。西中伸です。私は学校が好きではありませんでした。勉強は嫌いではなかったです。勉強以外のことは苦手でした。そして勉強は得意でした。つばさ高等学院・つばさスクールの生徒の「もっと勉強がしたい。勉強ができるようになりたい。」という気持ちに心えたいと思っています。

そしてもう一つ。数年前まで完全に「インドア派」でした。それがいろいろとアウトドアもやるようになりました。自分が今までやったことがないことをやるのは楽しいです。そんな「自分の世界を広げる」楽しみも伝えたいと思っています。今年度からよろしくお願ひします。



つばさ高等学院/つばさスクール 事務局長 弦巻思織

○卒業式の様子○



○事務連絡○

- 3月4日（土）～4月9日（日）春休み
- 4月10日（月）入学式・始業式

通信制高等学校サポート校
つばさ高等学院

TEL:048-984-0283